

Maroc : les demandes d'AMM en baisse

Zitouni IMOUNACHEN - 2016-08-08 15:46:39 - Vu sur pharmacie.ma

Les demandes d'autorisation de mise sur le marché des médicaments (AMM) se font de plus en plus rares au Maroc. Cette baisse fait suite à l'entrée en vigueur de la nouvelle réglementation régissant la procédure de dépôts des demandes d'AMM par les laboratoires pharmaceutiques. «Avec ces nouvelles procédures très compliquées, il semble que nous allons devoir vivre sur nos acquis», souligne un professionnel du secteur.